



BRASIL Bolsonaro pone a un general retirado al frente de Defensa **P9**



NARCOTRÁFICO El juicio a El Chapo Guzmán comienza en Nueva York **P7**

López Obrador somete más proyectos al voto popular

Convocada otra consulta sobre una refinería, trenes y planes sociales

LUIS PABLO BEAUREGARD, **México**

El presidente electo de México, Andrés Manuel López Obrador, ha fijado fecha para una nueva consulta que pretende decidir el futuro de grandes proyectos de infraestructuras que prometió durante su campaña. El futuro mandatario, que asumirá el poder el 1 de diciembre, desea someter a consulta una nueva refinería, 10 programas sociales, una iniciativa para reactivar el comercio en el istmo de Tehuantepec (Oaxaca), además del Tren Maya, un ferrocarril que pretende conectar varios Estados del sureste. La consulta se realizará el 24 y el 25 de noviembre. “Vamos a preguntarle a los mexicanos, no solo a los habitantes del sureste sino a todos los mexicanos, su opinión sobre este proyecto, el Tren Maya”, dijo ayer López Obrador a la prensa.

El Gobierno de Morena pondrá la consulta en manos de la Fundación Rosenblueth, la misma que estuvo encargada de organizar el ejercicio que sepultó el aeropuerto de Peña Nieto, un proyecto de 13.500 millones de dólares, con el voto de 748.000 personas —el 1% de la lista nominal del país—, y que recibió numerosas críticas. **PÁGINA 8**

Una salvadoreña lleva año y medio a la espera de ser juzgada por querer abortar

JACOBO GARCÍA, **México**

La salvadoreña Imelda Cortez lleva un año y medio en la cárcel a la espera de juicio por intento de homicidio de su bebé. El proceso ha sido aplazado ocho veces. Violada por su padrasto durante una década, Cortez dio a luz sola en su casa y el bebé nació sano, pero cuando fue al hospital porque se desangraba, los médicos la denunciaron. **PÁGINA 22**

Londres y Europa logran un acuerdo inicial sobre el Brexit

La primera ministra Theresa May se reúne con sus ministros de uno en uno para sacar adelante un plan que divide a su Gobierno

RAFA DE MIGUEL, **Londres**
La primera ministra británica, Theresa May, intenta reunir los apoyos para una solución definitiva al Brexit. Los equipos negociadores de Londres y Bruselas han alcanzado un acuerdo “técnico” para la retirada del Reino Unido de la UE de unas 500 páginas que

OPINIÓN

Entre la debilidad de Londres y la fortaleza de los Veintisiete

Xavier Vidal-Folch

intenta dar solución a asuntos tan delicados como la frontera de Irlanda. En espera de conocer los términos del pacto, la premier empezó anoche a recibir a los miembros de su Gobierno, muy dividido, y a los líderes del partido norirlandés DUP, su soporte parlamentario. **PÁGINAS 2 Y 3**



LA MAYOR ESCALADA BÉLICA EN GAZA DESDE 2014. Israel y Hamás se enfrentan desde la noche del lunes en la mayor batalla en Gaza desde 2014, con 40 bombardeos israelíes. En la imagen, una mujer y sus hijos, ayer junto a un edificio arrasado. / K. HAMRA (AP) **PÁGINA 6**



El fuego al norte de Sacramento arrasa una de las zonas más privilegiadas de EE UU

La destrucción de la costa de los famosos

PABLO X. DE SANDOVAL, **Malibú**
En la costa montañosa del oeste de Los Ángeles, cuya ciudad más conocida es Malibú, 250.000 personas tuvieron que salir de casa con lo puesto entre el jueves y el viernes en una de las zonas más privilegiadas de Estados Unidos. En el perímetro bajo evacuación obligatoria por el fuego, bautiza-

do como Woolsey Fire, se hallan Calabasas o Thousand Oaks, lugares donde viven Lady Gaga, Martin Sheen, Guillermo del Toro, Miley Cyrus, Neil Young o Robin Thicke, entre otros afectados. El fuego ha arrasado ya 45.000 hectáreas y ha destruido 6.700 construcciones, en su gran mayoría viviendas. **PÁGINA 11**